

# 消防

## 消防団各種訓練を実施

消防団の秋季訓練が11月11日にひらた清風中学校周辺で行われました。訓練では、中継送水訓練と緊急速報メールの受信訓練、無線による情報伝達訓練等、消防活動の技術向上と、消防団員個人のレベルアップを目的に行われました。

訓練には約180人の消防団員が参加し、石川消防署平田分署職員を講師に、ポンプ車・小型ポンプの操作方法や中継送水活動時の注意事項について指導があり、団員は緊張感を持って訓練に参加しました。



点検は、蓬田地区、小平地区の2班に分かれて行われ、それぞれの地区で最も優良だった班は、消防出初め式で表彰されます。

|     |        |     |
|-----|--------|-----|
| 第1位 | 下蓬田B   | 24点 |
| 第2位 | 小平B    | 22点 |
| 第3位 | 下蓬田A   | 19点 |
| 第4位 | 下北方    | 16点 |
| 第5位 | 上蓬田南部B | 15点 |



大会結果は次のとおりです。

訓練終了後、各消防屯所で消防団機械器具点検が行われました。屯所の整頓状況や配備されている機械器具の設置状況等を点検し、火災・災害への備えを再確認しました。

## 消防団機械器具点検を実施

## 長寿のための健康づくり

### 第15回村長杯 カローリング大会

村主催、村老人クラブ連合会共催の第15回村長杯カローリング大会が11月7日、勤労者体育センターで行われました。

この大会は、国民健康保険の保健事業の一環として開催されているもので、当時は、村老人クラブ連合会の各単位支部から28チーム、103人が参加し、健康づくりのために会員相互の親睦を図りながら、熱戦を繰り広げました。大会結果は次のとおりです。



児童向け  
栄養教室の様子



グループ  
ディスカッション会

## 子どもの健康を考える 肥満解消へのアプローチ

平田村地域学校保健委員会が11月15日、蓬田小学校会議室で開催されました。この委員会は児童生徒の健康問題や健康づくりに関する協議し、健康の保持増進を図ることを目的に毎年開催されています。

今年度は、福島県全体の課題でもある「子どもの肥満」に焦点をあて、保護者代表や教育関係者などがディスカッション形式で協議しました。

協議では活発な意見交換が行われ、「幼少期から運動を習慣づける」「栄養バランスのほかに生活リズムにも気を配る」など、多くの意見がだされました。



児童向け  
栄養教室の様子



グループ  
ディスカッション会